

Ressort: Entertainment

Bobby Brown nach neun Stunden aus Gefängnis entlassen

Los Angeles, 21.03.2013, 16:55 Uhr

GDN - Der US-Sänger Bobby Brown ist am Mittwoch nach lediglich neun Stunden wieder aus dem Gefängnis entlassen worden. Der 44-Jährige war eigentlich zu 55 Tagen Haft wegen wiederholtem Fahren unter Alkoholeinfluss verurteilt worden, wurde jedoch am selben Tag wieder entlassen, da das Gefängnis in Los Angeles überfüllt war, wie das Promi-Portal "Tmz" berichtet.

Ein Sprecher des zuständigen Sheriffs sagte, der Ex-Mann von Soul-Diva Whitney Houston sollte ursprünglich frühestens nach neun Tagen wieder auf freien Fuß gesetzt werden. Brown und Houston hatten sich im Jahr 2007 nach 15 Jahren voneinander scheiden lassen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-10356/bobby-brown-nach-neun-stunden-aus-gefaengnis-entlassen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619